

Toutes les informations sur notre site internet : sainteritamarseille.fr

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

Mardi de 16h30 à 18h00 : Catéchisme (le mercredi pour les 6^e-5^e)
de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique

Mercredi et Lundi à 19h30 (voir calendrier) : Préparation aux sacrements pour les adultes (baptême, communion et confirmation)

Jeudi de 19h00 à 20h00 : *Chorale adultes*

Vendredi : 16h30 *Chorale jeunes et enfants* (voir calendrier)
de 19h30 à 21h15 : Aumônerie (voir calendrier)

Samedi : messe du jour à 8h30 et messe anticipée du dimanche à 18h30

Dimanche : Messe à 10h00

Les messes du samedi soir et dimanche sont précédées du chapelet

Dimanche 10 novembre : 11h45, repas pour les parents d'enfants qui préparent un sacrement (Baptême, 1^e communion, Confirmation) ou communion solennelle.

Lundi 11 novembre, la messe sera célébrée à 18h30



Dieu des esprits et de toute chair, qui a foulé au pied la mort, qui a réduit le diable à néant et qui a donné ta vie au monde.

Donne toi-même, Seigneur, à l'âme de ton serviteur défunt (NOM) le repos dans un lieu lumineux, verdoyant et frais, loin de la souffrance, de la douleur et des gémissements.

Que le Dieu bon et miséricordieux lui pardonne tous ses péchés commis en parole, en action et en pensée.

Parce qu'il n'existe pas d'homme qui vive et qui ne pèche pas ; toi seul es sans péché, ta justice est justice pour les siècles et ta parole est vérité.

Ô Christ notre Dieu, puisque tu es la Résurrection, la vie et le repos de ton serviteur défunt (NOM), nous te rendons grâce avec ton Père incréé et avec ton Esprit très saint, bon et vivifiant, aujourd'hui et pour les siècles des siècles. Amen.



Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

Dimanche 3 novembre
31^e dimanche du Temps Ordinaire B

En ce mois de novembre, et spécialement cette fin de semaine, nous prions pour les défunts, ceux que nous avons connus et tous ceux qui sont oubliés. En priant pour eux, c'est aussi à nous-mêmes que nous pensons. Que deviennent-ils après la mort ? Que deviendrons-nous ? Y aura-t-il quelqu'un qui priera pour nous ? Nous avons conscience que nos péchés, accumulés au fil de la vie, nous poursuivent, nous collent à la peau. Nous sentons bien que ces taches rongent et ne nous permettront pas d'être heureux éternellement.

C'est une bonne chose d'en prendre conscience. Car, sans cela, aurions-nous besoin de Jésus ? Enfermés dans notre orgueil, nous nous suffirions à nous-mêmes, emprisonnés dans une sainteté que nous croirions déjà avoir. Nous sommes malades du péché, nous ne nous sauverons pas nous-mêmes, nous avons besoin du sacrifice de Jésus. Nous lui avons coûté cher parce que nous sommes précieux à ses yeux. Il est allé chercher le diamant souillé qui sommeille en chacun.

Jésus, celui qui fait toujours ce qui plait au Père, est venu accomplir la volonté de Dieu. Cette volonté, c'est notre salut, notre bonheur éternel, notre rayonnement, c'est l'éclat de ce diamant souillé qu'on appelle le cœur. Dieu veut nous sauver de nous-mêmes, mais il ne peut le faire sans nous, il a besoin de notre accord, de notre « oui ». Cet accord s'appelle « la foi ». Ce n'est pas un consentement passif, mais un cri de tout notre être qui supplie et qui hurle pour ne pas disparaître éternellement.

Lui seul peut nous ressusciter au dernier jour. Car ce que nous croyons, ce n'est en une vague survie de l'âme, comme dans d'autres philosophies ou religions. Non, ce que Jésus nous a enseigné, c'est la Résurrection de la chair. Au dernier jour, nous retrouverons une dimension corporelle, une possibilité de contact et d'amour, nous nous reconnaitrons les uns les autres, nous serons « nous ». Nous ne pouvons pas l'imaginer, mais nous savons que nous pourrions nous aimer, être en relation les uns avec les autres. Transfigurés, éternels, infiniment beaux, nous serons nous-mêmes et nous nous aimerons sans fin. Dès maintenant, il nous faut apprendre à aimer, puisque nous aimerons éternellement. Pour apprendre l'amour, contemplons et imitons le Christ.

